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１月19日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～陳情審査～ 

○陳情第９号  行政の住民権利侵害をチェック 

              することについて 

  委員から「裁判により、行政側に瑕疵は無い

との判決が出ていることから、採択できない」

との意見がありました。 

  委員会は、審査の結果、不採択と決定しまし

た。 

～報告事項～ 

◇構造改革特別区域計画の概要について 

  理事者から「現在整備中の播磨社会復帰促進

センターと既設の加古川刑務所について、構造

改革特別区域の申請を行うこととなった。これ

により、施設内での事務の一部や関連するサー

ビスの提供を民間業者へ委託できるようになり、

地域雇用の拡大や地域経済の活性化が期待でき

る。具体的には、約100人の雇用創出効果が見込

まれるほか、施設内で消費される食糧、生活用

品等についての消費効果が年間約１億5,000万円、

施設に勤務する職員や家族が居住することで年間

約５億3,000万円の地元への経済効果が期待でき

る」との報告がありました。 

◇平成18年火災・救急・救助概要について 

  理事者から「平成18年中の火災発生件数、救

急出動件数、救助出動件数は、前年と比較して

すべて減少している」との報告がありました。 

◇第１回定例会上程予定案件について 

                       （総務部、消防本部） 

～質問事項～ 

◇税源移譲及び定率減税の廃止に伴う市県民税

の増額について 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川駅南広場モニュメント設置事業について 

理事者から「加古川の流れをイメージして現

在整備を進めている駅南広場において、その核

となるエリアにモニュメントを設置することと

なった。野外彫刻展で実績のある作家等10名の

作品を模型により審査し、優秀作品３点に絞っ

たうえ、市民投票等の方法により決定する」と

の報告がありました。 

◇東播都市計画地区計画の変更について 

 理事者から「平成12年７月より都市計画地区

計画の変更手続きを進めてきた『坂元・野口地

区』において、このたび、建築物等の用途制限

や敷地面積の最低限度を定めるなど、具体的な

整備計画を決定した」との報告がありました。 

◇パブリックコメントの実施結果について 

１「加古川市都市計画法に基づく開発行為の許

可の基準等に関する条例」の一部改正 

２「（仮称）加古川市開発事業の調整等に関する

条例」の新規制定 

◇第１回定例会上程予定案件について 

                     （建設部、都市計画部） 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇一部負担金の減免等について 

  理事者から「国民健康保険の加入者には無職

者・低所得者の被保険者が多いことから、失業

や事業の休廃止等による生活困窮を事由とする

場合にも、医療費に係る一部負担金の減免及び

徴収猶予の規定を設けることとした」との報告

がありました。 
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◇(仮称)東加古川子育てプラザの概要について 

  理事者から「今春、（仮称）東加古川子育てプ

ラザを平岡町新在家1588番地の22に開設する。

木造平屋、一部２階建て（敷地面積1221.89㎡、

延床面積701.5㎡）で、こども広場、多目的室等

を設置し、子育て講座や子育て支援等の事業を

実施する。土地及び建物は、市が民間事業者か

ら賃借し、管理運営を行う予定である」との報

告がありました。 

◇加古川市障害者福祉長期計画及び障害福祉計

画のパブリックコメント実施について 

◇地域密着型サービス提供事業者の公募結果に

ついて 

◇平成19年度保育園入園承諾状況について 

◇第１回定例会上程予定案件について 

                         （市民部、環境部） 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川市立小学校・中学校 校区外・区域外就

学許可基準の改正について 

  理事者から「平成19年度より、地理的な理由

（距離、安全性・利便性）がある場合や、継続

的に行っていた部活動が指定されている中学校

にない場合、校区外・区域外就学を許可するこ

ととした」との報告がありました。 

◇学校施設の照明料について 

  理事者から「これまで、体育館、武道館等、

学校施設の貸与については、使用料の規定を設

けていなかったが、平岡北小学校運動場の夜間

照明施設については平成19年４月１日から、そ

の他の小学校及び中学校の体育館等については

平成20年４月１日から、照明設備にかかる電気

料金の実費相当分の負担を求めることとした」

との報告がありました。 

◇公民館使用料の見直しについて 

  理事者から「これまで、公民館登録団体につ

いては、使用料を全額免除していたが、平成20

年４月１日から、ボランティア活動を実施して

いる団体等を除き半額負担を求めることとし

た」との報告がありました。 

  委員から「できるだけ多くの団体がボランテ

ィア団体として認定されるよう、活動内容を支

援してもらいたい」「本来の目的に沿って活動し

ている団体に対して受益者負担を求めることに

は同意できない」との意見がありました。 

◇第１回定例会上程予定案件について 

                 （教育総務部・教育指導部） 

～質問事項～ 

◇中央図書館の運営体制について 

１月26日、特別委員会を開催 

■神戸製鋼所等環境汚染問題調査特別委員会 

◇環境対策連絡会について 

◇微細粉じんについて 

  委員から、神鋼加古川製鉄所周辺で採取した

微細粉じんの濃度と元素分析結果についての資料

が提出され、これをもとに質疑が行われました。 

  委員から「微細粉じんが環境に及ぼす影響に

ついて、市はより詳細な調査をすべきである」

との意見がありました。 

▼ ▲▼ 来 加 状 況（１月）▼▲▼ 

15日（月）神奈川県座間市議会           ４名 

       （学校給食の民間委託について） 

16日（火）広島県呉市議会               ７名 

       （議員政治倫理条例について） 

24日（水）長崎県大村市議会             ８名 

       （地域保健医療情報システムについて） 

 ＊＊＊２月の行事予定＊＊＊ 

５日  （月）～６日  （火） 

議会運営委員会視察 

          （藤沢市、大和市） 

７日  （水）二市二町議会環境保全協議会 

          （高砂市） 

16日（金）神戸製鋼所等環境汚染問題調査 

特別委員会視察 

          （神戸製鋼所加古川製鉄所） 

20日（火）議案説明会・議会運営委員会 

会派代表者会 

21日（水）常任委員会・議会運営委員会 

27日（火）第１回市議会定例会（第１日） 


